

国分寺小 校長室だより

~持久走記録会、みんなカー杯走りました~









11月20日(水)、晴天に恵まれ、国分寺運動公園で持久走記録会を開 催しました。子ども達はこの日まで、体育の時間や休み時間を使い、一生 懸命練習に励んできました。

子ども達全員が、練習の時に出した記録や順位を上回れるように、一生 懸命走りました。途中で友達に追い越されても、あきらめず最後まで走り 続ける子がたくさんいました。転んでもすぐに立ち上がり、走り続ける強 さを見せる子もいました。1年生から6年生まで、あちらこちらで感動の さを見せる子もいました。1年生から6年生まで、あちら 場面に出会えました。『やさしき風が流れ 一人一人の命が輝く持久走記録 会』になったと思います。それぞれに反省はあったでしょうが、粘り強く 取り組むことの大切さを感じた子は少なからずいたことと思います。机上 では学べない学びがあったことと思っています。 当日、多くの保護者様・ご家族の皆様・地域の皆様からいただいた声援

は、子ども達の大きな励みとなりました。PTAの役員の皆様が、安全で 円滑な持久走記録会実施のためにお力添えをくださったこと、事前に道路の落ち葉掃きをしてくだ さった方々のご協力があったこと、持久走記録会の成功は皆様のご尽力あってのことです。心より 感謝申し上げます。

校長コラム(子ども達にも紹介しました。)

ある先生の持久走大会の記録の中に以下のような文がありました。

私の前でA君を追い抜いてB君が走り抜けときのことです。B君がA君に「頑張って!」と 声を掛けました。A君は、それに応えて「B君もあとちょっと!」と答えました。二人とも長 距離は苦手です。でも、この二人の励まし合いは、結果以上の素敵な出来事として、この先生 の心に残ったようです。私もこの話を聞いて心が温かくなりました。『二人ともありがとう。』

~新1年生のために、1年生がチューリップの球根を植えました。

11月12日(火)、更生保護女性会の皆さんと1年生がチューリップの球 根をプランターに植えました。植え方を丁寧に教えていただいた後、子ども 達が自分で2つの球根を植えました。最後に、代表の諏訪さまから、「球根のおかなりなりなりになった。 のお父さんお母さんになって、お水をあげながら大切に育てましょう。」と お話をいただきました。来年の春、1年生の教室前が色とりどりのチューリ ップでいっぱいになり、新しい1年生を迎えてくれることでしょう。



昨年、国分寺小の西側遊歩道壁面に、立派な作品展示用の額を作っていた だいたことをお知らせしました。11月の初旬に各学年ごとの展示作品を新 しいものに替えました。絵や書道など、子ども達が授業中に作成した作品や作品の写真などを飾っています。スペースに限りがありますので、代表児童 の作品の展示となってしまいますが、ぜひご覧いただきたいと思います。子 ども達の作品を展示することで、遊歩道を通る皆様の気持ちが少しでも潤い





~登校に関するうれしいお知らせです。~

11月12日(火)の朝に、心躍るうれしいメールをいただきました。子ども達には、全校放送で校長講話として知らせました。

いただいたメール文

初めまして。私は壬生町に住んでいるものです。

毎朝、小金井駅まで主人を送迎するために車で通っているのですが、今日はたまたま小学生の皆さんがいる時間帯でした。ロータリーの信号のない横断歩道を渡ろうとする登校班がいらっしゃったので、車を止め横断するところを見ていたのですが、その登校班全ての児童の皆さんが手を挙げ、渡りきったところで、全員でこちらに丁寧にお辞儀をしてくれました。 私も主人もとても感動し、朝からとてもうれしくなりました。国分寺小の皆さんにとっては

私も主人もとても感動し、朝からとてもうれしくなりました。国分寺小の皆さんにとっては当たり前かもしれませんが、私達にとってはとても感動するものでした。保護者の方、先生方のすばらしいご指導を実感しました。<u>私達にも一歳七ヶ月の娘がいるので、横断歩道を渡る際は真似してみようかなと思います。</u>

また、日々の育児で睡眠不足のため、<u>疲れ切っていたのですが、児童の皆さんのおかげで元</u> <u>気になれました。</u>ありがとうございました。

子ども達のしっかりとした姿が、たまたま通りかかった方にさえ、生きる力を差し上げている。 日頃から<u>『皆には人の心を動かす力がある』</u>と子ども達に伝えていることが、実現されたことをと てもうれしく思っています。

~出前教育委員会が本校で開かれました。~

ご案内を差し上げましたが、11月14日(木)出前教育委員会が本校を会場として開催されました。下野市教育長様を始め教育委員の皆様、教育委員会関係各課の課長様がおみえになりました。

日程は、以下のようになものでした。

- 1 給食の試食(子ども達と席を並べて各学年の教室に分かれて行う)
- 2 学校概要の説明(学校長より学校の経営方針や現状など)
- 3 全学級授業参観(5校時の授業)
- 4 教育委員会議(臨席者 校長・教頭・PTA役員・学校運営協議会委員)
- (1)開会 (2)教育長挨拶 (3)議事録署名人の選出
- (4)討議 「安全安心な学校生活について」
 - ~学校と地域協働による防犯・防災対策~
 - ① 学校の危機管理マニュアルの見直しについて
 - ② 通学路の安全について
 - ③ 下野市洪水ハザードマップの見直しについて
 - ④ その他 ア 大川小学校津波訴訟の検証について
- 5 教職員との懇談



教育委員会議の様子



教職員との懇談の様子

出前教育委員会の総括

来校者の皆様には、**給食試食会**において子ども達との楽しいふれあいの時間を過ごしていただけたようです。**学校概要説明**では、本校の教育方針や現状・今後の展望についてお話を差し上げました。今後の本校のよりよい教育推進のためにお力添えいただけるものと考えています。全校授業参観では、各学級とも短い参観の時間にはなりましたが、真剣な中にも明るく授業に取り組む子ども達と教師の姿を確認していただきました。

そして、**教育委員会議**は、教育委員様方が行政の担当の方々に忌憚のない意見や質問をだされ それまでの和やかな雰囲気から芯の通った討議がなされる様子を拝見させていただきました。実 情に甘んじず、変化を怖がらない行政運営に努めて欲しいという教育委員様のご意見は、私達学 校の教職員が忘れてはいけない言葉として胸に刺さりました。

最後に行われた教職員との懇談では来校者全員と教職員が4グループに分かれて話し合いました。学校の様子や今後の教育実践に向けての施策などについて意見交換がなされ、有意義な時間であったとの職員の声が多く聞かれました。

~教育実習生がきました。~

11月5日(火)~12月2日(月)までの約一月間、白鷗大学から井口雅登先生が教育実習生として国小で学んでいます。井口先生は、3年1組で授業観察や実習をしたり、業間や昼休には校庭で子ども達と一緒に遊んだりと充実した実習の時間を過ごされています。子ども達もそんな先生と仲良く楽しい時間を過ごしているようです。井口先生にとって国小での教育実習の経験が教師となるための良き礎になることを願っています。井口先生、今後も学業に専念し、立派な教師になってください。国小のみんなが応援しています。